

Thema: Prater Wien

Autor: Philipp Stewart

Aufmarsch von Androiden, Jedi und Sturmtruppen

Der Wiener Prater lockt mit dem Star-Wars-Tag

Der Samstag, 4. Mai, ist bei Sci-Fi-Fans bereits rot im Kalender markiert, schließlich gilt er unter Jedi-Rittern und Wookies als Star-Wars-Day. „May the Fourth be with you“ heißt es zur Feier des Tages auch im Prater. Auf die Besucher warten viele Highlights.

Jedi-Ritter, Sternenprinzessinnen und Wookies sind am 4. Mai eingeladen,

ihre Kostüme auszugraben, zu bügeln und noch rasch einen Filmemarathon einzulegen: Wer verkleidet im Wiener Prater auftaucht, kann sich ab 11 Uhr den galaktischen Sammelpass sichern und nicht nur beste Stimmung und Vergnügen erleben, sondern dabei auch Stempel sammeln. Teilnehmende Fahrgeschäfte belohnen Sci-Fi-Fans mit einem Stempel, ein vollgefüllter Sammelpass wird zudem zum Gewinnlos. Es warten tolle Preise. Möge die Macht mit euch sein!

Philipp Stewart



Foto: Prater Aktiv

☉ Der Prater wird zum Zentrum aller Star-Wars-Fans.